



LE COLLEGE

ÉLÈVES QUI ENTRENT EN SIXIÈME

<p>A sélectionner sur compte d'inscription</p>	<ul style="list-style-type: none">- Section Internationale Américaine (SIA): L'admission en SIA est déterminée par un Conseil d'admission en fonction du niveau de l'élève et des places disponibles- Langues et Culture de l'Antiquité (LCA): Admission en fonction des places disponibles.- Langue Vivante B (LVB) Espagnol, allemand, arabe, ou CNED
---	--

ÉLÈVES QUI ENTRENT EN CINQUIÈME:

<p>A sélectionner sur compte d'inscription</p>	<ul style="list-style-type: none">- Mathématiques américaines L'admission en mathématiques américaines se fait en fonction du niveau de mathématiques et anglais de l'élève et des places disponibles.
	<ul style="list-style-type: none">- Section Internationale Américaine (SIA): L'admission en SIA est déterminée par un Conseil d'admission en fonction du niveau de l'élève et des places disponibles- Langues et Culture de l'Antiquité (LCA): Admission en fonction des places disponibles.- Langue Vivante B (LVB) : Espagnol, allemand, arabe, ou CNED

ÉLÈVES QUI ENTRENT EN QUATRIÈME ET DE TROISIÈME:

<p>A sélectionner sur compte d'inscription</p>	<ul style="list-style-type: none">- Section Internationale Américaine (SIA): L'admission en SIA est déterminée par un Conseil d'admission en fonction du niveau de l'élève et des places disponibles- Langues et Culture de l'Antiquité (LCA): Admission en fonction des places disponibles.- Mathématiques américaines : L'admission en mathématiques américaines se fait en fonction du niveau de mathématiques et anglais de l'élève et des places disponibles.- Langue Vivante B (LVB) Espagnol, allemand, arabe, ou CNED
---	--



LE LYCEE

ÉLÈVES QUI ENTRENT EN SECONDE

A sélectionner sur le compte d'inscription	CHOIX 1		CHOIX 2	CHOIX 3
	GRUPE 1: Musique ou Théâtre ou Cinéma ou Arts visuels ou Mathématiques Américaines	GRUPE 2: LCA (Latin) ou Advance Topic US History	SECTION INTERNATIONALE AMÉRICAINÉ Option internationale du baccalauréat français	IB SEMINAR Préparation au baccalauréat international (IB)
	Les options facultatives du lycée sont à sélectionner pour un cycle de 2 ou 3 ans. L'admission se fait en fonction des places disponibles. Dans le cas où trop peu d'élèves s'inscrivent à une option, Rochambeau se réserve le droit d'annuler l'offre de cette option.		L'admission se fait sur avis du conseil de classe et fonction des places disponibles	L'admission se fait dans la mesure des places disponibles.
	Langue vivante (LVB): Spanish, German, Arabic			



ÉLÈVES QUI ENTRENT EN PREMIÈRE

Choix du baccalauréat: Les élèves ont le choix entre deux baccalauréats: Baccalauréat Français ou Baccalauréat International

<u>A sélectionner sur</u>	BACCALAUREAT FRANCAIS	BACCALAUREAT INTERNATIONAL
<p><u>le compte d'inscription</u></p>	<ul style="list-style-type: none"> - Les enseignement optionnels obligatoires de spécialité: Trois spécialités sont à choisir parmi les suivantes sur votre compte d'inscription: Mathématiques, Physique-Chimie, Sciences de la Vie et de la Terre, Sciences Economiques et Sociales, Humanités, Littérature et Philosophie, Histoire-Géographie Géopolitique Sciences Politiques, Langue Littérature et cultures étrangères. En fin de Première, les élèves devront choisir d'abandonner une des trois spécialités. - Mathématiques Rochambeau: pour les élèves qui ne prennent pas la spécialité mathématiques mais qui désirent continuer les mathématiques. 	<p>Choix de 6 disciplines dont 3 niveau supérieur (NS) et 3 niveau Standard (NS)</p> <ul style="list-style-type: none"> - English Literature (NS et NS) - French B (NS et NM) ou French A (NS et NM) - Histoire (NS et NM) ou Global Politics (NS et NM) - Biologie (NM) ou Physics (NM et NS) - Mathematics (NS et NM) - Visual Arts (NM) or Film (NS et NM) or Chemistry (NM) or Spanish (NS et NM) <p>Les choix sont à conserver sur deux ans</p>
	<ul style="list-style-type: none"> - Section Internationale Américaine (SIA): L'admission en SIA est sur dossier d'admission. - Langue vivante (LVB): Spanish, German, - Options facultatives du lycée : Musique, Cinema, Theatre, Art Plastiques, Option mathématique française, Calculus A Math US, Latin, Advanced Topic US History 	



ÉLÈVES QUI ENTRENT EN TERMINALE

<p><u>A sélectionner</u> sur le compte d'inscription</p>	<ul style="list-style-type: none">- Options supplémentaires du baccalauréat français: Mathématiques expertes (pour les élèves ayant gardé la spécialité Mathématiques) ou Mathématiques Complémentaire (Pour les élèves ayant abandonné la spécialité Mathématiques)- Langue vivante (LVB): tout changement est fortement déconseillé.- Options facultatives du lycée: Latin, Advanced Topic US History, Musique, Cinema, Theatre, Art Plastiques- Les (2) spécialités conservées
---	--



MIDDLE SCHOOL

STUDENTS ENTERING 6th GRADE

<p>To be selected on your enrollment account</p>	<ul style="list-style-type: none">- International American Section (SIA): Admission to SIA is determined by an Admissions Committee based on the student's grade level and available space.- Ancient Languages and Culture (LCA) Admission based on space availability.- World Language (LVB) : Spanish, German, Arabic, or CNED
--	--

STUDENTS ENTERING 7th GRADE:

<p>To be selected on your enrollment account</p>	<ul style="list-style-type: none">- American Mathematics: Admission to American Mathematics is based on the student's math level and space availability.
	<ul style="list-style-type: none">- Ancient Languages and Culture (LCA), Arabic, American International Section (SIA)- World Language (LVB) : Spanish, German, Arabic, or CNED

STUDENTS ENTERING 8th and 9th GRADES:

<p>To be selected on your enrollment account</p>	<ul style="list-style-type: none">- Ancient Languages and Culture (LCA), Arabic,- American International Section (SIA),- US Math : Admission to American Mathematics is based on the student's math level and space availability.- World Language (LVB): any change is strongly discouraged.
--	---



LE LYCEE

STUDENTS ENTERING 10th GRADE

<p>To be selected on your enrollment account</p>	CHOICE 1		CHOICE 2	CHOICE 3
	<p>GROUP 1: Music or Drama or Cinema re Visual Arts ou US Mat</p>	<p>GROUP 2: LCA (Latin) ou Advance Topic US History Other World Language (CNED)</p>	<p>INTERNATIONAL AMERICAN ELECTIVE</p>	<p>IB SEMINAR Préparation au baccalauréat international (IB)</p>
	<p>High school electives are to be selected for a 2 or 3 year cycle. Admission is on a space available basis. In the event that too few students enroll in an option, Rochambeau reserves the right to cancel the offering of that option.</p>		<p>Admission is based on the decision of the class council and on the availability of places.</p>	<p>Admission is on a space-available basis.</p>
	<p>Modern language (LVB): Automatic renewal of the ninth grade. Any change is strongly discouraged.</p>			



STUDENTS ENTERING 11th GRADE

Choice of Baccalaureate: Students can choose between two baccalaureates: French Baccalaureate or International Baccalaureate

	FRENCH BACCALAUREATE	INTERNATIONAL BACCALAUREATE DIPLOMA
<p>To be selected on your enrollment account</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Compulsory optional specialties: Three specialties can be chosen from among the following: Mathematics, Physics-Chemistry, Life and Earth Sciences, Economic and Social Sciences, Humanities, Literature and Philosophy, History-Geography-Geopolitics-Political Science, Language, Literature and Foreign Cultures. At the end of Première, students must choose to drop one of the three specialties. The choice is to be made on the enrollment account. - Math Rochambeau: for students who do not take Mathematics Spécialité but want to keep a mathematics course. 	<p>Choice of 6 subjects including 3 Higher Level (HL) and 3 Standard Level (SL). The choice is made on the form of your enrollment account.</p> <ul style="list-style-type: none"> - English Literature (SL and HS) - French B (SL and HS) or French A (SL and HS) - History (SL and HS) or Global Politics (SL and HS) - Biology (SL) or Physics (SL and HS) - Mathematics (SL and HS) - Visual Arts (SL) or Film (SL and HS) or Chemistry (SL) or Spanish (SL and HS) <p>Selections are to be maintained over two years.</p>
	<ul style="list-style-type: none"> - Modern language (LVB): any change is strongly discouraged. - High school non mandatory electives Musique, Cinema, Theatre, Art Plastiques, Option mathématique française, Calculus A Math US, Latin, Advanced Topic US History 	



STUDENTS ENTERING 12th GRADE

	FRENCH BACCALAUREATE
To be selected on your enrollment account	- Additional optional and non mandatory electives: Expert Mathematics (for students who have kept the Mathematics speciality) or Complementary Mathematics (for students who have abandoned the Mathematics speciality).
	- High school non mandatory electives Musique, Cinema, Theatre, Art Plastiques, Latin, Advanced Topic US History - Modern language (LVB): any change is strongly discouraged. - The 2 Spécialités left.